



**Stadt
Luzern**

Stadtrat

Stellungnahme

zur

Motion 202

Peter With und Adrian Wassmer
namens der SVP-Fraktion
vom 4. Juni 2014
(StB 338 vom 27. Mai 2015)

Anpassung Reglement über die Kommunikation bei städtischen Volksabstimmungen

Der Stadtrat nimmt zur Motion wie folgt Stellung:

Die Motionäre verlangen mit ihrem Vorstoss die Anpassung des städtischen Reglements über die Kommunikation bei städtischen Volksabstimmungen, welches seit dem 1. Oktober 2013 in Kraft ist. In der Tat regelt das Reglement jenen Fall nicht, wenn eine Initiative im Parlament angenommen wird. In diesem Fall erhält daher die unterlegene parlamentarische Minderheit in den Abstimmungsunterlagen wie auch im „Stadtmagazin“ keine Möglichkeit, ihre Argumente in einem eigenen Text zur Darstellung zu bringen.

Der Stadtrat sieht diese Lücke und wird dem Grossen Stadtrat eine entsprechende Anpassung des Reglements unterbreiten.

Der Stadtrat nimmt die Motion entgegen.

Stadtrat von Luzern



**Stadt
Luzern**
Stadtrat